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Einladung	zu	unserem	November-Treff	

Liebe	Vereinsmitglieder	und	Interessente,	
Ich	freue	mich,	Euch	zum	Monatstreff	einladen	zu	dürfen.	Das	Thema	des	Treffs	ist:	

Focus-Stacking	
Eine	Spezialdisziplin	in	der	Makrofotografie	–	aber	nicht	nur	dort	

		 	

Eine	kurze	Beschreibung	des	Themas	bei	Mario:		

„Die	Digitalfotografie	gibt	uns	ganz	neue	Möglichkeiten,	Methoden	und	Techniken	 in	die	Hand.	Und	diese	
bringen	 dann	 auch	 ganz	 neue	 Resultate	 hervor.	 Dazu	 gehört	 Focus-Stacking,	 eine	 spezielle	 Aufnahme-
methode.	Und	 Jedefrau	 /	 Jedermann	 kann	 sie	 –	 von	 Kompaktkamera	 bis	 Spiegelreflex	 /	 Systemkamera	 –	
realisieren.	Wie	immer,	mit	mehr	oder	weniger	Aufwand	(vor	allem	finanziellem).	

Ein	Bild	wirkt	umso	eindrücklicher	und	faszinierender,	je	ungewohnter	es	für	unser	natürliches	Auge	/	unsere	
Sehmöglichkeiten	 ist.	 Und	 die	Makrofotografie	 gehört	 ganz	 extrem	 dazu	 und	 ist	 deshalb	 so	 faszinierend.	
Und	Focus-Stacking	ist	nochmals	eine	Dimension	faszinierender.	

In	meiner	Präsentation	werde	 ich	Euch	die	Aufnahmetechniken,	alles	an	Equipment	 (HW	+	SW)	 sowie	die	
physikalischen	Gesetzmässigkeiten	zeigen,	die	es	zu	berücksichtigen	gilt.	

Ich	freue	mich	sehr	auf	den	spannenden	Abend	und	Eure	aktive	Teilnahme	und	Diskussion!“	

Es	bleibt	mir	nur	zu	sagen,	dass	ich	mich	auch	auf	den	Abend	sehr	freue	und	neugierig	bin,	was	alles	wir	
dabei	erfahren	werden.	
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